

Herren Kreisklasse A Nord

TTC Landshausen : TTC Haag
Donnerstag, 02.03.2023, 20:00 Uhr

Dengel bleibt gegen den TTC Haag ungeschlagen

Ausgelassene Stimmung herrschte am Donnerstagabend, als das Schlussspiel Blösch / Mildenerger nach 3 Stunden Spielzeit den letzten Punkt für die Gastgeber des TTC Landshausen im Match der Herren Kreisklasse A Nord einfuhr. Bittere Mienen gab es dagegen beim Gastteam TTC Haag, das eine 7:9 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 27:32) quittieren musste. Matchwinner war an diesem Tag Laura Dengel, die ihre zwei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 16. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 22:10.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Der Start in die Partie hätte für Blösch / Mildenerger besser laufen können, doch gewannen sie nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Altmann / Lehnert noch mit 3:1 und steuerten somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Der Start in die Partie hätte für Dengel / Schramm besser laufen können, doch gewannen sie nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Christ / Koch noch in vier Sätzen und steuerten somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Der Start in die Partie hätte für Dengel / Albert besser laufen können, doch gewannen sie nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Milverstaedt / Achilles noch mit 3:1 und steuerten somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 3:0. Weiter ging es nun mit den Einzel. Zwar brachte Tobias Koch Peter Blösch phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Peter Blösch mit 3:1 durch. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. 2:3 hieß es indessen am Schluss des nächsten Spiels, als Theo Mildenerger und Volker Christ am Tisch die Klingen kreuzten. Beim Spielstand von 4:1 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Recht deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Christian Dengel gegen Stefan Lehnert, eine Niederlage die man vor dem Spiel eher so erwarten konnte. Probleme zu Beginn des Spiels musste Laura Dengel zunächst überwinden, bevor ihr 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 5:2. Einen eher schnellen Punkt für seine Mannschaft holte dann Manfred Schramm beim 11:8, 11:2, 11:5 gegen Dieter Achilles. Karl Albert hatte dann gegen Bastian Milverstaedt bei seiner Drei-Satz-Niederlage wenig auszurichten. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 6:3. Einen Zähler für die Gäste musste Peter Blösch bei der 1:3-Niederlage gegen Volker Christ hinnehmen. Die gewinnbringende Taktik fehlte Theo Mildenerger bei seiner 0:3-Niederlage gegen Tobias Koch ab Ballwechsel 1 und konnte somit das Match nicht so ausgeglichen gestalten, wie man es im Vorfeld zumindest auf dem Papier hätte eher erwarten können. Da war final wirklich nichts zu holen. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 15:14 für Mildenerger und 17:13 für Koch seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Den Sieg von Franz Altmann konnte Christian Dengel im anschließenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Seit Beginn der Saison war dies der 19. Sieg von Altmann, während die Anzahl an Niederlagen weiterhin bei 9 verbleibt. Mittlerweile stand es damit 6:6. Laura Dengel wehrte eine 1:0 Satzführung von Stefan Lehnert ab und fuhr den Punkt für die Heimmannschaft noch ein. Beachtenswert war hierbei insbesondere der Verlauf des zweiten Satzes, als Dengel mit einem 11:0 über Lehnert hinwegfegte. In vier Sätzen verlor Manfred Schramm seine Partie gegen Bastian Milverstaedt. Diese Niederlage war gleichzeitig die 12. für Schramm seit Beginn der Spielzeit, während ihm bislang 10 Siege gelangen. Karl Albert war im Einzel gegen Dieter Achilles nicht zu stoppen und gewann recht klar mit 3:0. Bevor sich die beiden Doppel final gegenüberstanden, stand

es 8:7 für die Gastgeber. Beide Doppel holten nun am Ende eines langen Schlagabtausches im entscheidenden Schlussspiel noch einmal alles aus sich heraus. Recht kurzen Prozess machten am Nachbartisch Blösch / Mildenerger beim 3:0 mit Christ / Koch. Damit war der 9. Punkt für den TTC Landshausen im Kasten.

Durch diesen Sieg hat der TTC Landshausen in der Saison nun 10 Saison-Siege, 4 Niederlagen bei 2 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 09.03.2023 gegen den VfB Adersbach II bevor. Für den TTC Haag steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TTC Neidenstein II am 10.03.2023 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 23:9 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TTC Landshausen

Doppel: Blösch / Mildenerger 2:0, Dengel / Schramm 1:0, Dengel / Albert 1:0

Einzel: P. Blösch 1:1, T. Mildenerger 0:2, C. Dengel 0:2, L. Dengel 2:0, M. Schramm 1:1, K. Albert 1:1

TTC Haag

Doppel: Christ / Koch 0:2, Altmann / Lehnert 0:1, Milverstaedt / Achilles 0:1

Einzel: V. Christ 2:0, T. Koch 1:1, F. Altmann 1:1, S. Lehnert 1:1, B. Milverstaedt 2:0, D. Achilles 0:2